

El ITC presentará en Cevisama los avances en innovación en el azulejo - Levante de Castelló - 01/02/2018

El ITC presentará en Cevisama los avances en innovación en el azulejo

► Proyectará propuestas en transferencia de tecnología, formación o servicios avanzados

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) comienza el año desplegando una intensa actividad que se inicia con la puesta en marcha de Cevisama 2018 la semana próxima, concretamente del 5 al 9 de febrero en Feria Valencia.

Y es que Cevisama es el punto de mira perfecto para que la comunidad cerámica mundial constate la buena salud de la cerámica española. Por eso el ITC compartirá todas las innovaciones generadas en el centro, muchas de ellas en proyectos de colaboración con las industrias cerámicas, además de todas sus actividades y servicios, enfocados totalmente en el aumento del desarrollo y la competitividad del sector cerámico español.

Concretamente, el ITC tendrá

en Cevisama su stand compartido con Qualicer 2018, que este año se celebra los días 12 y 13 de febrero en la Cámara de Comercio de Castellón, y en donde el centro tendrá también en esta edición, como siempre, una gran participación. Desde este espacio, ubicado frente a la Muestra Trans/Hitos 2018: Ciclos, dará a conocer avances en proyectos de investigación y en las diversas actividades que lleva a cabo el centro relacionadas con transferencia de tecnología a las empresas, formación, servicios avanzados, inteligencia competitiva, Observatorio Cerámico, entre otros.

Además, el día 5 se inaugurará el Foro Cerámica Innova, que ya alcanza su 6ª edición. Una iniciativa de Asebec, Redit y Seimed con una intensa colaboración del ITC, que este año amplía su espacio de exposición y en el que se exhibirá maquinaria novedosa desarrollada por el ITC en colaboración con empresas además de los principales avances tecnológicos desarrollados por el instituto.